

8月の予定

| | | | | | |
|----|---|---------------------|----|---|-----------------------|
| 1 | 水 | 運動会練習(両小) | 17 | 金 | 体操教室 |
| 2 | 木 | 保育士体験 | 18 | 土 | なかよし広場 |
| 3 | 金 | 体操教室 | 19 | 日 | |
| 4 | 土 | 避難訓練 | 20 | 月 | 音楽指導(両小) |
| 5 | 日 | | 21 | 火 | 英語教室 |
| 6 | 月 | 個別面談週間 運動会練習(両小) | 22 | 水 | 保育士体験 すいか割り・流しそうめん |
| 7 | 火 | 英語教室 | 23 | 木 | 縦割り保育 |
| 8 | 水 | | 24 | 金 | 体操教室 |
| 9 | 木 | 清掃活動 | 25 | 土 | |
| 10 | 金 | | 26 | 日 | |
| 11 | 土 | 山の日 | 27 | 月 | |
| 12 | 日 | | 28 | 火 | 大根の種まき 英語教室 |
| 13 | 月 | お盆休み協力期間 合同保育 | 29 | 水 | 誕生日会 |
| 14 | 火 | | 30 | 木 | プール納め |
| 15 | 水 | | 31 | 金 | 体操教室 運動会練習(谷文) |
| 16 | 木 | | | | |

9月の主な予定

| | |
|-------------------------|---|
| 3日(月)音楽指導 谷塚文化センター | 13日(木)敬老の日お祝い 健康診断 |
| 10日(月)~14日(金) 個別面談週間 | 19日(水)音楽指導 |
| 10日(月)運動会練習 谷塚文化センター | 20日(木)お月見会 |
| 12日(水)縦割り保育 | 25日(火)避難訓練 27日(木)誕生日会 28日(金)衣替え 洋服持ち帰り |

散歩道の途中で見かけた田んぼに風が吹きわたり、爽やかな緑の稻がなびく様はぐり返す波のようで、ひと時涼しさを感じます。毎日の一コースで熱中症による事故が報道され、対策には水分補給、適度な塩分補給が良いとされています。昔は夏は梅干し、お弁当にも必ず梅干しが入っていました。今年は豊作だからと、友人から青梅が送られてきて、甘露煮と梅干しを作りました。途中赤紫蘇を入れて綺麗な色の梅酢を見た時は、うわー、と思わず声をあげました。休日にザルに干し漂うお日様と梅の匂いにうつとり、初めて自分で作った梅干しが完成。自分が子育てで忙しい頃、田舎の母が体に良いからと、毎年送ってくれた梅干しを、当たり前のように食べていました事を思い出し、その大変さと親心に改めて感謝しました。

園長 渡部容子

四月から2歳児の担任になりました関までかです。私には一歳の娘がいるのですが、最近は言葉が増えてちょっとした会話が樂しくなってきました。イルカ組のお友達もまさに同じ時期で、「先生のママは何してます?」「おつかれさま!」「何色の車なの?」と質問攻めの毎日です。答えると、「じゃあ何で?」とお話を止めますが、「〇〇くんのママは?」と聞かかえすと、「〇〇飯食べてるよ」等、面白に答えが返ってきます。今しか出来ない会話のキヤツチボールを楽しみながら、子ども達の成長していく姿を見守っていきたいと思います。明日はどんな子ども達に会えるかな?どんなお話をきけるかな?

います。

イルカ組 関 あどか

なかよしだより

平成30年8月1日
第115号
草加なかよし保育園

りたいと考
えています。
楽しい思い
出を沢山作
りたいと考
えています。



になる事、キリン組は水に顔をつけられるようになる事、パンダ組は肩まで水に浸かり二歩きすることを目標とし、楽しみながらも目標を達成できるように練習していました。プール納めの日には成果発表会をして、一年間の成長を友達と共に喜び合えるようにしていきます。プール遊びの楽しさを十分に味わいながらも、水の危険さにも触れ、安全にプールで遊べるようにしていきます。水の気持ちは達と夏のよさや不思議さを十分に感じながら、子ども達と一緒に夏を満喫しています。

みんなでカレー作りをしていました。ハウス食品さんからカレールーのプレゼントがありました。自分で作ったカレーをみんなで楽しんでください。



○プール遊び(7月18日)

7月よりプール遊びが始まりました。保育部のお友達は水に慣れることを目的とし、幼稚部では、ライオン組は水の中に潜れるよう

体験に参加し、保育の仕事の奥深さを感じていた



も、元気に楽しく保育士を体験して頂きます。毎日パワフルな子ども達に負けないよう、ボランティアの皆さんに見があるかもしれませんね!

今年はプール遊びやスイカ割り、流しそうめんなど夏の行事や活動をメインに計画しております。準備やお片づけ等、保育士の仕事を離れて頑張っている姿やお友達とのように過ごしているかなど、子ども達の園での様子を見ることが出来る機会でもあり、思わぬ発見があります。準備やお片づけ等、保育士の仕事を体験して頂きます。毎日パワフルな子ども達に負けないよう、ボランティアの皆さんに見があるかもしれませんね!

今年はプール遊びやスイカ割り、流しそうめんなど夏の行事や活動をメインに計画しております。準備やお片づけ等、保育士の仕事を離れて頑張っている姿やお友達とのように過ごしているかなど、子ども達の園での様子を見ることが出来る機会でもあります。毎日パワフルな子ども達に負けないよう、ボランティアの皆さんに見があるかもしれませんね!

○じゃがいも掘り・カレーパーティー(7月19日)

2月にみんなで植えたじゃがいもが、土を掘り返すと沢山顔を出し、子ども達は興奮しながら夢中で収穫を楽しみました。



お米を研いで炊いたり、野菜の皮をむいて切ったり、それまでの年齢に合わせた調理体験を行いました。「お母さんは、毎日こうやってご飯を作ってくれているんだね」とお母さんに感謝する子供達の声も聞かれ、その事に気付ける子ども達の成長を感じる事が出来ました。保育部のお友達もエプロンと三角巾を付けてカレーの盛り付けとフルーチェ作りを楽しみました。

ベースコーナーでは、割り箸落とし的当てゲーム、ブンブンしま作り、人形すべりなどを行いました。子ども達はお祭りの雰囲気を味わいながら、お友達と一緒にかき氷や焼きそば、フランクフルトを食べ、とても良い一日になった事だと思います。卒園児のお友達も沢山来てくれて、楽しい夏の夕べとなりました。

ベースコーナーでは、割り箸落とし的当てゲーム、ブンブンしま作り、人形すべりなどを行いました。子ども達はお祭りの雰囲気を味わいながら、お友達と一緒にかき氷や焼きそば、フランクフルトを食べ、とても良い一日になった事だと思います。卒園児のお友達も沢山来てくれて、楽しい夏の夕べとなりました。

○なかよし夏祭り(7月14日)

今年の夏祭りは桃太郎・浦島太郎・金太郎をテーマに園内を飾りました。恒例となつたライオン組のオーディン太鼓演奏から始まり、今年は三太郎音頭とコバトン音頭を皆で踊りました。

○保育士体験(8月2日・8月22日)

今年は8月に2回保育士体験を実施致しました。保育士体験を通して、保育園の生活の流れを知り、保育者の言葉の掛け方や援助の仕方、行事の準備など様々な体験をして頂きました。考え方や援助の仕方、行事の準備などを学ぶ機会でした。親元を離れて頑張っている姿やお友達とのように過ごしているかなど、子ども達の園での様子を見ることが出来る機会でもあります。思わぬ発見があります。準備やお片づけ等、保育士の仕事を体験して頂きます。毎日パワフルな子ども達に負けないよう、ボランティアの皆さんに見があるかもしれませんね!

